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Сеанс ВБ 11.02.17.

  

  

Вступление

  

Дорогая Великая Богиня! Я прошу настройки. 

  

После вопроса заняться многомерностью или физическим телом я выбрала второе.

  

ВБ: Сегодня будет профилактика онкологических заболеваний. Не для лечения
уже готовых опухолей, а для удаления возможных причин, как в физическом теле,
так и в тонких телах.
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Причина  общих загрязнений -  много ментального мусора, который копится
десятилетиями. Он хорошо читается в ваших телах. Это и обиды, о которых вы
предпочли забыть, и детские травмы, и даже обиды за своих родителей,   о которых
вы с детства заботитесь 
(когда мама или папа обижали вторую половинку, и дети 
за них
обижались).

  

Вы пришли ответственным существом, и с детства привыкли лечить окружающих
вас людей, даже не осознавая. Тут действуют ваши Архангелы, Хранители,
Ангелы-помощники и родовые программы физического рода, которые, со своей
стороны, вмещают знания справедливости, любви и почитания, претворяя в жизнь
все программы выживания рода.

  

Они улучшают программу вашего пребывания в семье. Они стараются через
ребёнка наладить связь родителей, общее пространство, для того чтобы ребёнку
было лучше.

      

Как это сказывается на здоровье? Причём тут онкология? Где надо искать причину
опухоли? Где источник загрязнения? Мы можем открыть вам то, что вы ещё не
знаете. Всеобщая программа борьбы, которая впитана вами с молоком матери,
сказывается на программах ваших клеток. Вы её лишь усиливаете. В условиях
нехватки клетки становятся эгоистами. Они кричат - мне, мне и мне! 

  

Идут программы нехватки не только пищи, но и финансов, любви... 

  

Борьба клеток за выживание сказывается на лишнем весе, на загрязнении
естественных процессов очищения, потому что пищи слишком много, чтобы её
полноценно очистить. С одной стороны, пищи много, и она не очищается, с другой
стороны - я заработала, завоевала свой кусок хлеба, и он мой! Не отдам никому. Я
не хочу никому его отдавать! И так же с переработанной пищей, вы не хотите её
отдавать.

  

(Мы говорим, что у жадных людей чаще всего кишечник плохо работает).
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Сейчас в интернете появилось множество программ очищений, связанных с зашлаковкой
кишечника, крови, печени...

  

ВБ: Как вы думаете, природа предусматривала такое очищение? Это природное
явление? Это вынужденная процедура, но если не изменить настройки, то дальше будет
только восполняться то, что ушло.

  

Как с этим справиться?

  

Нужно изменить настройки в организме, и они должны быть осознаваемыми.   И Мы
говорим, что помимо вашего сознания нельзя программировать человека (кому-то), это
неправильно.

  

И как программировать себя на освобождение от зашлаковки?

  

Сегодня мы этим займемся.

  

  

Сеанс

  

Расслабление...
На картинках, которые опускались в мой мозг, паразиты появляются там, где появляется

ментальная грязь (чернота). Им это нравится.
 Раньше человек проще жил, но и меньше жил. Был природный отбор, естественное
питание, чистый воздух и вода, двигательная нагрузка.  Человек не был перегружен
большим количеством ментальной информации. Сейчас продолжительность жизни
увеличилась, но вместе с тем и болезни увеличились. Нельзя говорить, что люди раньше
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были более здоровыми, потому что до половины семьи умирало в детстве. И ментального
мусора меньше было, проще была жизнь.
 Хорошие, светлые энергии идут, очищающие... 

  

Действительно ли от того, что мы много знаем, от этого загрязняемся? Много мудрости
– много печали...
ВБ: Естественно.
Много идёт информационного негатива в социуме. Какая информация в основном на

90% идет на планету? – негативная. Вся ваша жизнь стала способствовать усилению
негатива.
 Сейчас очень большое внимание уделяется осознанности. И поэтому на планету срочно
пришла эта волна Спасителей, т.е. «звёздный посев» - просмотрели будущее, что тьма
может завладеть всей планетой. В связи с этим пришел эшелон старых Душ, которые
могут духовные знания воспринять и дать другим людям, могут держать баланс света и
тьмы.

  

И мы с вами держим этот свет, это наша функция на планете. И нам хотелось бы быть
здоровыми, а не стать такими же, как и большинство людей.
ВБ: Вот мы вас и спасаем. Ещё раз подчеркиваем - осознанность и понимание всех

процессов является главным условием перепрограммирования.
Конечно, программы заболевания онкологией у человека нет. Она происходит из

комплекса причин.
1. Уменьшение физической активности, движения.
2. Загрязнения пищи и воды, экология (искусственная, ГМО и т. д.)
3. Нежелание людей мириться с тем, в какой жизни они живут, т.е. это борьба

-внутренняя и внешняя. Непримиримость с образом жизни, с тем, что тебя
окружает, со средой.
4.Программирование на очень высокий уровень  материальной жизни, вещей (и

это надо, и это надо). С этой целью человек много работает и не успевает
восстанавливаться. Таким образом человек "сгорает."
Вот она программа – «вещи для меня важнее здоровья».

  

Человек за 100 000 лет практически не изменился. И раньше человек так не
работал, как сейчас, он, практически, оказался в рабстве.
Ресурсы человеческие ограничены. Необходимо чередование движения и

умственных нагрузок, грамотно питаться и иметь позитивный настрой.
У нас много стало негатива, позитив ушел из СМИ, и преобладает направление рекламы

на  приобретения вещей. Да и песни в настоящее время стали какие-то убогие, а музыка
очень влияет на подсознание.
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И цель должна быть у человека, это тоже программа здорового человека.
Сейчас идёт сканирование наших тел. И мне показывают состояние моего кишечника. И

это тоже программа  - «не дам, всё моё ношу с собой».
 Я консерватор и трудно расстаюсь с вещами, с людьми. У меня есть такая программа.
Это идёт из детства. Это из семьи, мама – студентка, а папа пришел с войны, откуда
будет программа достаточности? И вся страна так жила.

  

И вся Европа воевала, и это планетарная программа – «лучше иметь синицу в руках, чем
журавля в небе». За журавлём в небе никто не полетит.

  

Эта программа постоянно упаковывалась – как ты одет, причесан, какая машина,
какой дом... Новые телефоны, машины, компьютеры...
 Осознайте свои программы такого же плана.
 И сейчас мы эту программу отпускаем. 

  

Я свободна от вещей.

  

Я свободна от отношений (не завишу от других).

  

Я свободна от любых привязок – к стране, к своему дому, к своим детям, к своим
родителям, к религии, ко всем знаниям, которые я получаю где бы то ни было. 

  

Я могу свободно отпускать.  

  

Я могу использовать или нет то, что получаю.
 Я могу легко освободиться от вещей, которые мне больше не служат.

  

Я могу легко освободиться от отношений с людьми, которые на меня действуют
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отрицательно.
 Я могу свободно поступать с той информацией, которая ко мне приходит, если мне это
не созвучно - я не буду её слушать, читать, смотреть.
ВБ: Не нравится - не ешь, не нравится - не читай, не нравится человек - не

общайся, не нравится передача – не слушай...
 Мы многое делаем  против себя, то, что нам не нравится. Начиная со школы нам говорят
- это надо. Ты должна то и то... Мы привыкли подчиняться, потому что это надо. Наша
программа послушания воспитывалась с пеленок.
ВБ: Если до 3-5 лет вы должны ограждать своих детей от того, что нельзя, с

целью сохранения их жизни, то дальнейшее ограничение приводит к тому, что у
них уходят все желания и возможности.
 И многие родители жалуются на то, что после окончания школы детям трудно
определиться с направлением дальнейшего обучения.
- Появился большой выбор возможностей, и дети теряются (Елена)
ВБ:  Мы возносимся в астральный план.  Дальше выбор увеличится в "разы."

Появится много ресурсов и возможностей, и количество специальностей, различие
рас, людей, склонностей. Будет большой потенциал всего. 
В то же время, нужно научиться разбираться в этой информации. Чем вы

занимаетесь на отдыхе? Подумайте о своей жизни, о своих любимых, о своих целях
и желаниях, о себе.
Вы перестали думать о себе. Ваш мозг занят нескончаемым потоком дел –

прочитать, приготовить, поприсутствовать... Мы вас возвращаем к себе, чтобы вы
понимали, что это - основа здоровья. Знать, чувствовать своё тело. Что ему нужно?
Что ты для этого делаешь?
Задаю вопрос: Я пишу статьи, ченнелинги, отвечаю на письма, планирую свои

следующие выступления и т.д. Разве я это делаю не для себя?
Есть еще уровень телесный. Ты это делаешь «для себя» на общественном плане. 

Есть ещё уровень телесный т. е. потребности тела - сон, хорошая пища, воздух и
вода, движение. В этом отношении человек начал отставать. Он занялся огромным
количеством дел и забывает о том, что он, прежде всего, физическое тело, которое
необходимо поддерживать. 

  

Сухой и тёплый воздух помещения - это не то, что нужно человеку каждый день.
Необходимы естественные движения на воздухе (имеется в виду ходьба). Нехватка
чистого воздуха даёт загрязнение тела, закисление крови. Кровь "задыхается" и
начинает хватать всё, что попало - она пытается это восполнить через какие-то
другие компоненты.  И если вы будете больше употреблять воды и гулять, то
обнаружите себя более "чистым". Это будет способствовать самоочищению
организма, самопрограммированию на здоровье и возвращению к естественности.
Я сейчас вижу, что все мои клеточки наполнены  "жидким" светом (астральным светом).
ВБ: Да. Всё правильно. Сейчас идёт очищение на астральном уровне от программ

жадности, своеволия (хочу тортик, хотя знаю, что вредно, «назло»).
У меня убирают очень трудное расставание с вещами и людьми. 
И вы можете сделать ревизию, а с чем вы можете расстаться, что вам сейчас приходит
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на ум? Нам помогают справиться с этой программой. Программа расставания с вещами
созвучна клеточному очищению. Клетки же – человек, ведут себя так же, как человек.
Чаще всего мы не знаем, что думают наши клетки. А нас они прекрасно слышат.
 Сейчас идёт освобождение от этих программ. Мне показывают чемоданы -хранение
ненужных вещей. 

  

ВБ: Найдите то, что вам уже не нужно, и отдайте это другим, кто в этом нуждается. 
Ещё один момент. Как вы будете себя при этом чувствовать? Будете жалеть или с

радостью отдадите?
Программа -  а вдруг понадобится?
ВБ: Надо понять, что сейчас не война, и вы не в тайге.
От ненужных книг мне тяжело освободится.
ВБ: Те книги, которые вы уже читать не будете, тоже можно передать тем, кто

будет читать.
И внутри у меня - а вдруг я прочитаю?
ВБ: Да нет.
Вам надо привыкнуть к тому, что информация будет "черпаться" прямо в вашу

голову без книжных носителей. Захотите что-то прочитать, информация поступит
прямо из информационного слоя планеты. Надо привыкать, что информацию
можно не хранить. Ваша информация будет всегда при вас. 
Приучайте себя к мысли и учитесь сейчас получать эту информацию из

пространства. 
Показывают ментальное ВЯ, с которым мы уже соединились. 

  

У вас уже есть возможность воспринимать с этого плана информацию. Чаще туда
входите и учитесь это делать. Медитируйте, спрашивайте, получайте ответы,
записывайте их.  Так вы будете развивать собственный рост, т.е. свой канал.
Опираясь на общепланетарные знания, вы можете выстроить свой канал и получать
по нему знания.
Мы продвигаемся сейчас по нашей программе «профилактика онкологических

заболеваний».
И сейчас обратите внимание на то, где вы увидели темноту в теле?
Сейчас в кишечнике у меня горит свет. Весь кишечник у меня хорошо вычищен. Как мне

сейчас объясняют, что у меня эта программа была сильно развита - сохранение всего в
себе, внутренней консервации всех знаний, всех умений, отношений и вещей, музыки и
т.д.
ВБ: Сейчас у тебя это программа убрана, и посмотри, как она будет работать в

дальнейшем. Как ты будешь расставаться с вещами, с людьми, насколько тебе это
будет неприятно или больно. Осознанно подходи к новому поведению в твоей
жизни. Начни делать то, что раньше ты не делала. И так же к Владимиру это
относится. (У нас с ним одинаковые программы).
Помогайте своим детям, вашим друзьями и вашим знакомым, потому что вы
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находитесь в сообществе этих людей. Их программы воздействуют на ваши, а
ваши - на них. И если их будет гораздо больше, то вы можете вернуться к их
программам. Вы созависимы,  и хотя это еще не полное единство, но в обществе
сильны программы социума - как делают другие, так делаю и я.

  

И понимая это, психологи, работающие на ТВ, создают новый психотип человека,
который зависит от культа вещей, от моды, от мнения других людей. 
Это манипулирование сознанием людей, чтобы они тратили деньги в этом

направлении, думали об этом в ущерб истинной заботе о себе.
Вот смотрите, если бы вы сейчас попали на остров и жили как Робинзон, занимались вы

бы похудением, модными нарядами, косметикой, фигурой?
 А чем бы вы тогда занимались? 
- Выживали бы (Владимир)
ВБ: А остальное время? Вы бы думали о себе и занимались своей душой. Вы бы

чувствовали, что мне нужно сейчас, а что излишне. 

  

Вы бы занимались любовью к себе...
Душа нуждается в любви. Чем больше любви к себе, к своей душе, тем

комфортнее и душе. Она питается и живёт в энергиях любви.
Я сейчас поднялась к ВБ и сразу всё поняла. Там нет вообще формы. Там нет

заботы о том, как ты выглядишь. Там есть забота о том КТО ТЫ ЕСТЬ и ЧТО ТЫ
ЕСТЬ. Если ты чувствуешь, что-то  тебе не нравится в себе, не во внешности, а
внутри, вот этому стоит уделить внимание.
Твоя задача на планете - преобразовать себя так, чтобы внутренние программы

были согласованы. Чтобы ты был гармоничен сам с собой. Чтобы ты не осуждал
сам себя и не ограничивал себя, а жил свободно. И не имел тех программ, которые
бы ограничивали твою свободу. Свобода - это не своеволие, я делаю всё, что хочу
и не завишу от общества. А в том, что мои программы никого не задевают и никому
не мешают, потому что я дальше буду соединяться с подобными себе. И если у
всех будут такие программы как у меня, которые будут разрушающими, конечно, я
не смогу жить в том обществе, в котором мне хотелось бы жить. Я окажусь в том
обществе, в котором такие же разрушающие программы. И хорошо мне там будет?
Да, нет, конечно. Буду бороться опять с другими и навязывать своё. Поэтому
внутренние программы должны быть очень гармоничными не только с вами, но и с
сообществом тоже, но на душевном уровне.
И напоминают, что счастье - именно душевное состояние, а не вещественное. И

очень богатые люди бывают несчастными, а очень бедные бывают счастливыми.
 Конечно, для счастья самое главное - это здоровье и любовь. И я сейчас только
осознала, что именно этим мы и занимаемся на сеансах с ВБ.
ВБ: Без любви к себе никакого здоровья не будет, потому что вы будете отрицать

себя. Навешивать программы недостаточности или не соответствие канонам
человеческим.
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Я от себя хочу добавить ВБ, что недостаточно только себя любить. Всё равно хочется в
сообществе сказать свои слова, принести своё, влить в океан свою каплю, не похожую на
других, чтобы помочь остальным, именно с позитивной точки зрения. И это не только
любовь к себе, но и ко всем людям.
ВБ: Это всё равно любовь. Уже не имеет значение объект, которого ты любишь.

Естественно, любовь к себе, сообществу должна быть, и любовь к Богу тоже
должна быть, к своим Учителям, к Великой Богине, к здоровью. Любовь к другим -
это всё равно любовь, без которого нет здоровья.
Итак, мы настаиваем, что любовь - один из главных критериев здоровья. И любовь

к себе должна превалировать над любовью к  своему мужчине или к своей
женщине, к другому человеку, даже если это дети.
И детей тоже нужно учить любить себя, чтобы они научили своих детей любить
себя.
Конечно, Мы против программы жертвенной любви, но и любить не до такой

степени, чтобы не думать ни о ком, кроме себя. Но поймите, если вы научитесь
любить себя, вы научитесь любить других так, как любит их Источник. Так, как
любит их Создатель. Он даёт возможность двигаться, получать опыт, ошибаться,
даёт свободу волеизъявления, даёт возможность жить с целью или без цели, не
указывая на это. Он любит вас так. Он любит вас такими, какие вы есть.
 И поэтому призывает детей (не малышек) любить не больше, чем себя.
Не больше.
Я понимаю, что для нас звучит это несколько ново. Мы об этом не думали, не говорили.

И считаем, что дети - это всё.
ВБ: Если мы будем заниматься детьми больше, чем собой, то когда же мы будем

заботиться о себе? У человека не так много свободного времени. Либо родители
посвящают своё свободное время себе, либо детям. И делают за них то, что они
должны сами делать.
Стоит над этим подумать. Они на этом настаивают.
И поймите, если вы будете заботиться о себе, то сделаете детям только хорошо,

потому что перестанете болеть. И дети не  вынуждены будут ухаживать за вами в
старости. Поэтому заботьтесь о себе. Не дети должны заботиться о вас, а вы сами
должны заботиться о себе. А дети должны заботиться о себе и о своих детях. Ваша
задача помочь своим детям сохранить ваше здоровье, чтобы вы не были обузой
для своих детей.
Да, это очень важная вещь.
И ещё мы вам хотим сказать и сделать - не дать вам возможности вернуться на

старые программы.
Потому что моё тело стало возвращать то, что было. Свет ушёл сейчас, и оно начало

восстанавливаться.
Они специально так показывают, что нет ничего такого, что можно сделать

навсегда. Потому что внутри нас всё равно присутствует настройка.
И готовы ли вы воспринять новые телесные настройки для того, чтобы клетки

больше самоочищались? Чтобы усилить программу самоочищения и убрать ваши
программы оставления внутри себя всего «заработанного тяжким трудом». 
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Конечно, мы согласны. 

  

И сейчас будет программироваться наш ментальный аспект.
 Пошла довольно тяжёлая волна наверх через ментальный аспект. Над  головой
возникла тяжесть. Сверху очищают. 

  

Сейчас тяжесть прошла, собрали. 

  

И вместо этого вносится программа изобилия - всё всегда есть, программа птички. В том
или ином виде всё необходимое всегда есть. И Земля - Матушка имеет всё, что нужно
для людей.
Увидела картинку   - Мать Земля изобильна, и на ней есть всё, что нужно для человека.

Создатели и все, кто работает с людьми, опускают всё на планету, что нужно для людей.
ВБ: Возьми только. Ты иногда и взять-то не хочешь.

 Не хочешь что-то сделать, чтобы  заработать достаточно. Не лениться, не бояться
жизни, и не бояться делать что-то новое и выдвигать себя для осуществления этого
нового. Боитесь, потому что «стыдно» быть лучше кого-то, поучать кого-то, быть
«умнее» кого-то. Это «неприлично» в среде людей.
Мы убираем это. Мы вас всё время наставляем, поучаем, и не считаем это

неприличным. Это естественное явление, когда тот, кто знает,  делится
информацией и помогает другому - вышестоящему или нижестоящему. Это
обязанность будет у вас в сообществе, когда вы перейдёте в более высокие
планы:если ты знаешь лучше, ты должен это предложить.
 Я вспомнила, что мне показали ментальный "интернет", где можно взять информацию
на самом высоком уровне. И получаешь не сто ответов, а избранную самую лучшую
информацию на сегодняшний день. И если что-то стало достоянием одного, то нужно
поделиться этой информацией, чтобы другие не тратили на это своё время и энергию
сообщества. Это отличие сообщества на более высоком уровне от человеческого
социума (где 20 лабораторий в разных концах мира могут заниматься одним и тем же
вопросом, и скрывают свои выводы).
 Поэтому, если вы захотите быть учителем или целителем, или помогать людям на
каком-то другом уровне, вы можете считать, что вы обязаны это делать. Если каждый
будет отдавать другим людям свои знания, то и война закончится, и люди исцелятся от
разных заболеваний, и будет в обществе много изменений.
 Вы сами себя задерживаете, потому что вы не делитесь информацией.

  

 Сейчас идёт программирование на ментальном уровне. Информация должна течь
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свободно и легко, непринуждённо, без каких-то там смущений. Говорю то, что знаю на
сегодняшний момент. Завтра я буду знать другое, и говорить другое. И это тоже нужно.
Если послезавтра я буду знать по этой же программе третье, я снова буду говорить.
Может быть, я буду говорить совершенно противоположное тому, что знаю сейчас, но я
всё равно буду это говорить. (Это программа такая идёт). Не буду смущаться, что три
года назад я говорил другое.
 Завтра я выше поднимусь, и пространство поменялось, и буду говорить то, что
существует там. Молчать о том, что я знаю, нельзя. Тайны ведут к заболеваниям,
загниванию общества, финансовой нестабильности.
 Ваше общество построено на несогласованности и на борьбе. А мы говорим об
обществе, которое гармонично и построено на взаимопомощи. Это совершенно другое
социальное общество, к которому человечество и хочет прийти, издавна мечтает. 

  

С детского сада нас учат молчать, не говорить, и так мы начинаем программироваться по
этой системе. 

  

И поскольку вы пришли как учителя из других ментальных сообществ, иногда эта
система кажется вам ненормальной. И вы не принимаете её, и дело доходит до
депрессии, до борьбы с собой или с кем-то. Начинаете уходить в иллюзии, такие как
алкоголь, наркомания или просто раздражаться, потому что не понимаете, как можно
так жить.
 Потому что вы из другой системы и эти настройки иногда начинают в вас прорываться и
работать. Особенно сейчас у молодёжи, которая пришла с высоких планов.
- ! (Людмила)
- Меня всегда одолевают мысли о том, почему же люди не делятся своими знаниями

(Ирина)
 Это же века инквизиции, религии, которая воевала друг с другом. Ты что-то знаешь, а
религия говорит - это нельзя.
 - Века -  это наши предки, которые говорят, что надо молчать, иначе тебя погубят.
Родовые программы идут.
Сейчас у нас  было ментальное перепрограммирование на свободное излияние своих

знаний. И мы должны делиться тем, что мы знаем.
 И работать на сообщество, как осознающие Планетарные Учителя.
 Эту информацию мы опубликуем для всех, кто захочет это прочитать.
 И мне хотелось бы обсудить ещё вот что, если можно. Сейчас я спрошу канал ВБ.
ВБ: Да. Согласны.
Это послание Крайона "Новая модель" от 07.01.2017г. через Ли Керролла
" В нынешней новой энергии  вы будете жить намного дольше: Само сознание, более

продвинутое благодаря Сдвигу, будет иметь возможность решать проблемы здоровья,
проблемы сознания, проблемы самооценки.  Вы не будете умирать от"разбитого сердца",
вы не будете умирать от того, что вы в отчаянии, что вы не верите в себя. Всё это - часть
старого шаблона, и когда вы попадаете в такой "сценарий", то вы покидаете планету, и
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вы возвращаетесь снова, чтобы вы могли продолжить. Но вдруг... вдруг, это становится
иным. И вы начинаете извлекать такие вещи из своих древних Акаши, которые
обеспечивают вам сохранение жизни, причём долгой и здоровой. Вы сможете больше
предложить другим людям. Вы будете способны иметь Мастерство в свои"немолодые
годы". Ведь теперь прежние 60 лет - это уже 80 лет (теперь в 80 летнем возрасте вы в
таком состоянии, в каком раньше люди были в 60-летнем), и вы движетесь ещё дальше.
Вы понятия не имеете о том, для какой продолжительности жизни вы построены,
дорогие ... с той ДНК, которой вы обладаете!
 Мы уже говорили об этом раньше: Сто лет - это ничтожно мало, это слишком коротко!
Человеческое тело построено так, чтобы жить столетиями! Оно обладает способностью
к само-репликации, само-воспроизводству. Оно восстанавливает себя, и продолжает
жить! Но в старой энергии оно делало это плохо. А в новой энергии всё иначе. И однако
вы всё ещё живёте со старым шаблоном, который спроектирован так, чтобы... убивать
вас!!! Как вам это, нравится?"
Дальше речь идёт о том как можно перезаписать старый шаблон.
"- Дорогая клеточная структура, я здесь, чтобы продолжать жить, и ничто из прошлого

не будет ограничивать МОЁ Будущее! Я буду жить ещё столько, сколько сочту нужным,
сколько будет целесообразно. Это только Я решаю: когда мне придёт время уйти! А не
устаревший шаблон! Потому что Я намереваюсь прожить дольше и успеть сделать
больше, благодаря этому!...Я, старая Душа..."

ВБ: Нельзя просить просто так, должна быть цель. И если ты не успеваешь
исполнить свою цель, высокую и исполнимую, то да. Ты должен это доказать, что
ты Творец. И в эту жизнь ты должен привнести то, что ещё не успел. Ты уже
знаешь, что ты хочешь, знаешь, как ты это будешь делать, и понимаешь, что это
исполнимо. Вот это будет являться для Кармического Совета основательной
причиной для рассмотрения твоей просьбы.
Моё тело говорит:  «Я не хочу. Зачем мне это надо? Душа и так бессмертна. Мы сделаем

всё до 80 лет, то, что наметили, и потом уйдём». Какие программы присутствуют? – связь
старости и болезней. Это мое тело говорит.
 Что вы думаете по этому поводу? Как вы на это реагируете? Прислушайтесь к себе.

  

- Отличный призыв!
- Я смотрю на своих родителей и ещё больше обожаю их. Они как моторчики, всё время

вперёд! Какие практики? Главное - цель. Я всегда равняюсь на них (Ирина).
- Разговор с клеточной структурой - это выбор. Мне это созвучно. У меня есть цель, и

тогда беру себе этот выбор (Людмила).
- Тело хочет. Много планов (Василий).
- Там уже скучно будет. Нет уж (Ирина).
- Тело хочет, а ум не верит, что это будет здоровая жизнь. Но настрой всё же

позитивный (Николай с Татьяной).
Что ВБ думает о наших возможностях о перепрограммировании по продолжительности

жизни нашего тела в полном здоровье и твердой памяти?
ВБ: Вы можете жить и 150 лет, но воспитаны вы были в советском обществе и
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впитали в себя программы, которые присутствовали в 20 веке. Вы хотите дожить до
конца 21 века.  Там будут настолько другие программы, что вы можете
почувствовать себя мастодонтом, не способным впитать в себя эти новые
программы.

  

(Люди будут летать, а в вас это не будет заложено)
Сама клеточная структура была заложена в середине 20 века, и совсем её

переделать, чтобы она была, как у молодых, просто невозможно. Поэтому вы
будете пожилыми людьми, может, вы будете долго жить, но пожилыми. Медицина
будет другая, и органы можно будет заменять.
И надо подумать, насколько это вам надо. Не проще ли прийти в новом теле, с

новыми программами, с новыми ДНК, соответствующими концу 21 века? Прийти и
прожить полноценную жизнь в новом обществе, с новыми устоями, с ДНК,
ментальными программами. Какой смысл сохранять так долго свои старые
программы и своё тело?
- Тело говорит, что только сейчас на меня обратили внимание. Хочу ещё. Ну и пусть

пожилыми (Василий).
- У тебя на семинаре "Хроники Акаши" мы так сделали, взяли здоровье в одной из

жизней (Ирина)
- Вот и я говорю - будет скучно, они летают, а мы на них, открыв рот, смотрим (Ирина)
- Воплощение цели, не обязательно до 150 лет. Зачем? (Людмила)
Вот. Мы уже можем скорректировать на какой-то срок, допустим...90 лет. Только чтобы

полноценно. 
- А почему бы и нет? (Вячеслав)
- Вопрос стоит - для чего? (Людмила)
Вот так мне Учителя и сказали, что не просто жить, а поставить цели, и во имя высоких

целей жить. Тогда появляется смысл жизни. Если Душа уже перестала обучаться, тогда
зачем? Мы же за опытом сюда пришли, который потом забирает Душа.
 ВБ как раз и говорит, что нужно иметь цель, для того, чтобы жить дольше. Иметь свои
творческие планы и их воплощать. И планы должны тогда быть рассчитаны на такую
длинную жизнь.
 А не есть ли это привязка к своему телу?  К своей стране? К  планете? К своему делу?
Что можно назвать привязкой, а что планами на творческую жизнь? Мне хотелось бы 
получить разъяснение.
ВБ: Сейчас задача состоит в том, чтобы больше людей разбудить. Дело своей

жизни не нужно любить больше, чем себя. Когда вы вознесётесь, вы это поймёте.
Сейчас это ещё сложно понять тем, кто фанатично предан своему делу и считает
его очень важным.
И я так же считаю. То, чем я занимаюсь, это очень важно.
Своё тело, своё будущее, своё здоровье, самоуважение надо любить больше, чем

преданность делу.
ВБ: Есть статус человека - многомерная сущность. И если ты "сломаешься", то это

будет гораздо хуже. Вот какой за этим стоит смысл.
Мне хотелось бы получить резюме нашего сеанса.
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ВБ: То, во что вы верите, то и происходит. Если вы верите в эту фразу, в то, что
может быть, это может быть.
Если у вас внутри есть недоверие, то это так и будет. Тогда ты будешь жить

столько, на сколько твоё тело запрограммировано. Здесь очень важно внутреннее
убеждение и вера в то, что это работает. Потому что вы творите мыслями со своим 
телом. Всё, что внутри, то и снаружи. Если у вас внутри неверие, конфликт,
настройки «не отпущу», то и тело ведёт себя так. Оно является зеркалом ваших
программ.
 Если вы чётко верите, что вам дали ту программу, которая была необходима вам

для тела, чтобы продлить его жизнь во имя каких-то высоких задач, во имя
красивой жизни впереди, полной творчества и здоровья, Света и Любви, то да. Это
работает! Человек может сотворить с собой всё это.
Фактически, перепрограммирование идёт внутри него. Ты сам разговариваешь с

собой, если ты любишь себя и доверяешь себе. И полностью понимаешь, что это
работает, то да. Это получится!
- Выбор и созвучие! (Людмила)

  

Благодаренье вам, Великие Душой!
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